

Medienmitteilung

Datum: 12. Dezember 2019
Rubrik: Kultur / Event / Humor
Thema: Arosa Humorfüller
Aufhänger: Das Chaos Theater Oropax erhält den Arosa Humorfüller 2019
Link: humorfestival.swiss, arosalenzerheide.swiss/arosa

Das Chaos Theater Oropax erhält den Arosa Humorfüller 2019

Eine der wichtigsten Humorauszeichnungen im deutschsprachigen Raum geht dieses Jahr an das Comedy-Duo Oropax. Im vollbesetzten Zelt neben der Tschuggenhütte wurden mit den Brüdern Volker und Thomas Martins zwei herausragende Künstler geehrt, die seit über 20 Jahren immer wieder am Arosa Humorfestival zu sehen sind.

Die Überraschung war perfekt. Kurz vor der Pause und mitten in der legendären «Hallo, ich bin ein Mönch»-Nummer betrat Festivaldirektor Frank Baumann die Bühne und mönchte: «Hallo, ich bin ein Mönch, ich hab da noch einen Knüller – es ist der Füller!» Unter dem tosenden Applaus des Publikums nahmen die beiden strahlenden Künstler die Auszeichnung aus der Hand des Arosener Tourismusdirektors Pascal Jenny entgegen. Während sich Volker freute, gleich zwei Humorfüller bekommen zu haben (weil sein Bruder ja gar nicht schreiben könne), meinte Thomas „Dann mache ich halt eine gute Mine.“

Tourismusdirektor Pascal Jenny freut sich wie ein Schneekönig über die beiden frischgebackenen Preisträger: „Oropax sind nicht nur grossartige Chaoten und brillante Wortspieler, sie sind auch neben der Bühne eine echte Bereicherung fürs Team und ganz Arosa - und auch neben der Saison immer wieder für eine lustige Aktion zu Gunsten unserer Destination zu haben.“ Festivaldirektor Frank Baumann ist stolz auf die beiden Gewinner. Das Duo Oropax ist in den letzten 28 Jahren bestimmt schon ein dutzend Mal bei uns im Humorfestival-Zelt auf dem Tschuggen aufgetreten, sie sind halt einfach ein Garant für ausgezeichnete Stimmung.

Jahr für Jahr wird die Verleihung des Arosa Humorfüllers bei Künstlern und Publikum gleichsam mit grosser Spannung erwartet. Bei dem schwergewichtigen Preis handelt es sich um die wichtigste deutschsprachige Humorauszeichnung. Im Gegensatz zum renommierten «Salzburger Stier» steht der Arosa Humorfüller nicht nur für Kleinkunst oder Kabarett, sondern für das Humorschaffen im Allgemeinen. In den letzten Jahren wurden bekannte Humorschafter wie Michael Mittermeier, Mummenschanz, Emil, Duo Divertimento, Marco Rima und Viktor Giacobbo geehrt. Der von Festival-Partner „Landolt Arbenz“ offerierte Humorfüller soll symbolisch für die vielen weiteren humoristischen Programme stehen, die Oropax in Zukunft für ihr Publikum schreiben wird.

Nach der Humorfüller-Übergabe sorgten Oropax mit ihrem Programm «Testsieger am Scheitel» für beste und humorvolle Unterhaltung im vollen Festivalzelt auf 2'000 Meter über Meer. Es ist bereits wieder Halbzeit vom Arosa Humorfestival. Während 11 Tagen sorgen in 24 Vorstellungen über 50 namhafte Künstler für eine humorvolle Vorweihnachtsstimmung und Lachmuskelkater. Bereits nach den ersten Tagen können die Festivalmacher auf ausverkaufte Vorstellungen, Standing Ovationen und prächtiges Wintersportwetter zurückblicken. Das Arosa Humorfestival dauert noch bis zum 15. Dezember und in der zweiten Hälfte können noch beliebte Künstler wie Starbugs Comedy, Lars Reichow, Mummenschanz, Daniel Ziegler, Peter Pfändler und Bliss besucht werden. Tickets sind unter www.humorfestival.swiss oder bei Arosa Tourismus erhältlich.

HAUPTSPONSOR

Wir suchen Sie!
Mail an humor@arosa.swiss

RAIFFEISEN



CO-SPONSOREN



PARTNER



MEDIENPARTNER



TICKETPARTNER

